

Andreas Seibert

Musikschullehrer für Gitarre, Kontrabass & Gesang

Ausbildung in Mainz an der Universität Mainz von 1988 - 1994

Auftritte seit 1990 als aktiver Lied- und Oratoriensänger in verschiedenen Städten und Ländern.

Als Kontrabassist in unterschiedlichen Formationen in der Musikrichtung Klassik, Folk & Jazz.

Zusätzlich zum Einzel- und Gruppenunterricht an den verschiedenen Instrumenten
Kurse in Liedbegleitung; Improvisation & Bandcoaching für alle Musikrichtungen.

Unterrichtstage: Montag & Donnerstag

Unterrichtsort: Oppenheim